

Hygienekonzept

1. Abstand einhalten:
Zwischen den Teilnehmern sollte wann immer möglich ein Abstand von 1,5 Metern eingehalten werden. Während des Spielens darf dieser Abstand unterschritten werden.
2. Körperkontakt reduzieren:
Der Körperkontakt wird auf ein Minimum reduziert. Abklatschen nach den Spielen oder Händeschütteln zur Begrüßung wird vermieden.
3. Hygieneregeln beachten:
Nach Betreten sowie vor Verlassen der Halle müssen die Hände desinfiziert werden. Auch nach Auf-, sowie Abbau der Geräte besteht die Pflicht, die Hände zu desinfizieren. Desinfektionsmittel stellt der Verein zur Verfügung. Zudem muss bei Betreten und Verlassen der Halle ein Mund-Nasen-Schutz getragen werden.
Die allgemeinen geltenden Hygieneregeln müssen beachtet werden.
4. Größe der Trainingsgruppe:
Die Trainingsgruppe ist auf maximal 10 Teilnehmer zu begrenzen. Um die Begrenzung durchsetzen zu können ist eine vorherige Anmeldung zum Training erforderlich. Der Vorgang hierbei wird mit den Trainern und Trainierenden untereinander ausgemacht. Ist dies nicht der Fall gelten die Regeln auf der Webseite.
5. Trainer:
Bei jeder Trainingseinheit muss ein(e) Trainer(in)/eine Aufsichtsperson anwesend sein. Der/Die Trainer/in zählt nicht zu der Obergrenze von 10 Personen.
6. Pausen zwischen den Trainingseinheiten:
Zwischen dem Wechsel der Trainingsgruppen wird immer 15 Minuten Pause eingeplant, um einen reibungslosen und kontaktfreien Übergang zu gewährleisten.
7. Lüften:
Die Hallen sind so häufig wie möglich, mindestens aber alle 45 Minuten für 10 Minuten, zu lüften.
8. Nutzung der Umkleiden und Duschen:
Die Umkleiden und Duschen sind vorerst nicht geöffnet, es muss sich also zuhause umgezogen und geduscht werden.

